

USA –Visite à la Drowsy Water Ranch au Colorado

En visite dans un Guest Ranch

J'arrive au Drowsy Water Ranch vers midi, juste à temps pour le déjeuner. Différentes sortes de pain pour sandwiches, plusieurs sortes de fromage et de saucisses, salade de pâtes, chips, tomates, oignons et des glaces au dessert. Merveilleux par ce beau temps. Au cours du repas, j'ai l'occasion de parler avec plusieurs personnes qui ont passé une semaine formidable ici. Que vous soyez une famille ou un voyageur seul, vous serez accueilli chaleureusement et intégré rapidement.

La situation du ranch est très idyllique, loin de toute route au milieu des montagnes à côté d'un petit ruisseau, et offre tout le confort qu'on attend des vacances : une piscine extérieure, un jacuzzi, un bâtiment principal (avec WiFi) avec la salle à manger et un salon, qui est en fait l'ancienne maison principale du ranch, et bien entendu l'immense propriété entière est aménagée dans le style western.



Les logements sont des cabanes individuelles ou des chambres dans une maison plus grande. Il y a également des chambres familiales (deux chambres avec une salle de bain au milieu, accessibles des deux côtés).

Le ranch dispose également d'un terrain de volley-ball, de prairies, de beaucoup d'endroits où s'asseoir, de terrasses, d'un petit lac et bien sûr, le manège et l'écurie ouverte sont juste à côté.

Tout au long de la semaine, l'activité principale est l'équitation, mais d'autres activités sont également proposées : la tyrolienne, le rafting, la randonnée, etc. Le soir, il y a des soirées feu de camp ou des soirées dansantes (dances western comme le square dance) ou même un petit "spectacle" du personnel. Les enfants ont leur propre programme à l'écart des adultes et aussi leurs propres sorties à cheval et activités supervisées.

Le premier jour, après une sortie à cheval d'évaluation, les adultes sont répartis en différents groupes de niveaux et peuvent ensuite choisir de faire la journée entière, l'encadrement du bétail ou deux sorties (une à 9h et une à 14h). Les groupes sont délibérément réduits afin de rendre l'ensemble plus individuel et personnel. Les débutants font des balades plus courtes et plus calmes, tandis que les cavaliers confirmés ont le libre choix et peuvent aussi galoper ("loop" dans le jargon western).

Je peux profiter de la balade de l'après-midi et je reçois un cheval noir d'environ 17 ans appelé Montana. Il me porte avec un pied très sûr à travers de petites rivières, et par des chemins étroits à travers la forêt vers un beau sentier avec une vue splendide.

De là, vous avez une vue imprenable sur les montagnes environnantes et sur la rivière dans la vallée.

Nous pensons aussi entendre des bruits d'ours, mais les timides ours noirs ont vite disparu et restent cachés à nos regards inquisiteurs.

Après environ 1 ½-2 heures, nous sommes de retour au ranch, où nous avons encore un peu de temps pour nous détendre ou prendre un bain dans le jacuzzi avant que la soirée barbecue ne commence. Du poisson et de la viande fraîchement grillés, avec légumes et salade à profusion et pour le dessert un Carrot Cake avec une sorte de sauce à la vanille, délicieux !



Ensuite, pour terminer la semaine, il y a un petit spectacle qui reprend les événements de la semaine et montre des moments d'équitation drôles. Ensuite, nous prenons un petit verre pour terminer confortablement la dernière soirée de la semaine. Puis je m'enfonce dans mon très confortable lit "style western".

La journée du lendemain commence par un petit déjeuner fortifiant (il y a des gaufres fraîches avec des fraises, de la crème, du chocolat, des myrtilles - chacun peut les garnir à sa guise) avant de partir à cheval à 9h30. Aujourd'hui, je monte Splash, un cheval Paint Quarter, et je peux rejoindre le groupe "Loop", c'est-à-dire le galop. Nous partons du ranch dans une direction différente et suivons un chemin qui serpente sur une montagne puis redescend vers un autre chemin plus large. Celui-ci est parfait pour un galop avant de passer par des prairies jusqu'à un chemin sur une sorte de crête d'où l'on a une vue magnifique. Une traversée d'eau, un dernier galop d'adieu et les une heure et demie sont passées.

Je dis au revoir à Splash, qui m'a fait faire un super tour et je prends congé de tout le monde. C'est difficile, même si je n'ai pas été là trop longtemps, mais la cordialité est époustouflante.

C'est avec grand plaisir que je reviendrai !

Un rapport de voyage de Julia Wies | Pegasus Reiterreisen

D'autres infos www.equitour.fr/grco01.htm